
Subject: Cappi
Posted by Christian-00911 on Wed, 05 Apr 2023 20:57:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo
Ich verstehe nicht, warum die Empfehlungen von Ärzten so unterschiedlich sind. 
Nach meiner FUE wurde mir vom Arzt gesagt, dass ich nach vier Wochen wieder eine Cap tragen
könnte.
Vor einigen Jahren hatte ich eine FUT. Dort wurde gesagt, dass ich nach sechs, sieben Tagen
eine Cap tragen kann.
Warum sind die Empfehlungen so unterschiedlich? 
Können die Grafts, abhängig vom Verfahren oder Operateur, unterschiedlich fest sein?
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